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令和３年６月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年６月23日(水) 15時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     内生蔵 久美 

      学務課主幹        永田 光司 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

     ・市議会６月定例会の質問事項等について 

・指定校変更・区域外就学について 

・教科書採択について 

・公民館運営審議会委員の委嘱               

日程第４ その他 

      

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

それでは、ただいまから６月定例会を開会する。 

では日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

金谷委員 

 

 

 

大橋委員 

 

 

 

 

 

椎名課長 

 

 

内生蔵所長 

 

 

伊東教育長 

 

 

大橋委員 

 

 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（市議会６月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

滑川中学校の評議員会で、ヤングケアラーについて質問があり、今後、中学校

として、家族に介護が必要な人がいるかなどについて調査するとのことだっ

た。 

 

ＧＩＧＡスクール構想について、学年ごとの端末の活用の目安を学校に示すこ

とが必要であると考える。その際は、児童生徒の家庭における活用などのモラ

ル面を含めて考えるべきだと考える。また、地区公民館のネーミングライツに

ついて、質問の背景が知りたい。地区公民館に、ネーミングライツはそぐわな

いのでは。 

 

今年度、有識者や学校代表等によるＩＣＴ教育推進協議会を設置した。その中

で、端末の活用について検討してまいりたい。 

 

モラルの面と技術の面で学年の発達段階についての目標の設定等については、

検討中である。 

 

ネーミングライツについては、現在市が整備する予定の施設が地区公民館であ

ったので、例にあげたと考える。 

 

 親である自分たちのときには、情報端末がなかったので、活用等について教

えようがないという意見も保護者からは聞いているので、活用についての目安

があると助かると思う。 
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山本委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

石原職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

金谷委員 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

不登校傾向について、医療との連携も必要だと考える。 

 

他にご意見等はないか。 

 

（意見なし） 

 

次の案件に行く前に話をしたい。 

６月に２度、中学１年生の保護者から訪問を受けた。話の内容は、通学用バッ

グとカバンの重量の軽減と教室にロッカーの設置を求めるものだった。実物の

バッグとカバンを持参し、健康にも通学時の交通安全にも悪いので、登下校時

の荷物を軽くするために、児童生徒が教科書を教室に置いて帰ることを許可し

てもらう方法はないかと相談された。中学校は「教室に置いて帰ってもよいも

のリスト」を作成し、保護者に提示して軽減策を講じている。それでも保護者

は納得されず、多くの資料に基づいて、自らの考えを説明された。教科書等の

家への持ち帰りは学校の基本姿勢で、よく理解できる。まずは、ＰＴＡなど

で、その問題を話し合い、みんなに賛同してもらい共通理解を得る必要がある

と答えた。この件に関して、教育長、他の教育委員はどのように考えておられ

るでしょうか。 

 

確かに重いと思う。教科書などのサイズがＡ４になり大きくなったため、さら

に重くなったと感じる。学校の教科書を置いて家でも使うため、もう１冊、用

意する保護者もあったと聞く。 

 

ランドセルについて、県外で成長面を考え重さを制限したとの例もあると聞い

ている。 

 

以前、文部科学省の通知があり、学校に周知した。学校の状況によりあらため

て周知するなど、対応したい。 

では、続いて説明願う 

 

(指定校変更・区域外就学について説明) 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 
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伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

金谷委員 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

 

 

伊東教育長 

 

では、続いて説明願う 

 

(教科書採択について説明) 

      

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、続いて説明願う 

 

(公民館運営審議会委員の委嘱について説明) 

      

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

この他に何かあれば。 

 

医療的ケアについて、対象者の保護者を施設で雇用するとの新聞の報道を見

た。自分の子のケアをするために、雇用することに違和感を覚えた。市として

も補助を出しているが、問題はないのか。 

 

施設において、保護者がきちんと仕事をできるなら問題ないとのこと。 

 

もちろん他の子供の対応をする。 

 

保護者も一緒にいると安心できた環境であるという考えもある。 

 

最後に７月の行事予定について説明願う。 

 

（７月行事予定について説明） 

  

 （次回の定例会の開催を７月29日（木）午前10時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会６月定例会を閉会する。

（午後５時15分終了） 
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